

DRII WINTER

Regisseur, Kameramann und Hauptdarsteller*innen



REGISSEUR MICHAEL KOCH

Michael Koch wurde 1982 in Luzern (Schweiz) geboren. Von 2003 – 2008 studierte er an der Kunsthochschule für Medien in Köln und arbeitete parallel als Schauspieler in diversen Fernseh- sowie Kinofilmen.

Seine Kurzfilme liefen weltweit auf über 100 internationalen Filmfestivals und wurden mehrfach ausgezeichnet. Für seinen Diplomfilm Polar erhielt Koch auf der Berlinale 2009 eine „Lobenden Erwähnung“ und gewann den Deutschen Kamerapreis sowie den Deutschen Kurzfilmpreis in Gold. Es folgten zwei Regiearbeiten für das Theater Kaserne Basel und die Entwicklung seines Langfilm-Debüts Marija (2016). Der Film hatte seine Premiere im internationalen Wettbewerb des Locarno Film Festival. Er lief erfolgreich auf zahlreichen weiteren Festivals wie Toronto, Busan, Göteborg und Angers und gewann nationale sowie internationale Preise. Drii Winter (A Piece Of Sky) ist sein zweiter Spielfilm.



KAMERAMANN ARMIN DIEROLF

1978 in Süddeutschland geboren, studiert Armin Dierolf Bildgestaltung/Kamera u.a. bei Sophie Maintigneux, Hans Fromm, Christian Berger und Michael Ballhaus an der Deutschen Film und Fernsehakademie Berlin (dffb). Armin Dierolf wurde 2006 noch während seines Studiums mit dem Deutschen Kamerapreis ausgezeichnet. Seine Arbeiten wurden bereits in Cannes, Camerimage, Sundance, Venedig und auf der Berlinale gezeigt. Petting Zoo hatte seine Premiere im Panorama an der Berlinale 2015, Sarah Plays a Werewolf wurde bei den 74. Filmfestspielen von Venedig in der Settimana della Critica gezeigt.

2013 Jahr wurde der Spielfilm White Shadow mit dem Luigi de Laurentiis Award für den besten Debütfilm bei den 70. Filmfestspielen von Venedig ausgezeichnet. 2014 erhielt Sivas den Spezialpreis der Jury bei den den 71. Filmfestspielen von Venedig.

Armins neuester Film Drii Winter (A Piece of Sky) von Michael Koch wird 2022 im Wettbewerb der Berlinale Premiere haben.

MICHÈLE BRAND

Michèle Brand wurde 1991 in Altdorf, Schweiz, geboren. Sie studierte Architektur an der ETH in Zürich und arbeitete danach für verschiedene Architekturbüros. Immer wieder arbeitet sie auch als Servicekraft in Restaurants, Pubs und Kaffees im Kanton Uri.

Für die Dreharbeiten zu „Drii Winter“ stand Michèle zum ersten Mal vor der Kamera. Sie wohnt in Altdorf, liebt die Natur und ist gerne in den Bergen unterwegs.



SIMON WISLER

Simon Wisler ist Bergbauer in Parpan, Schweiz. Zu seinem Hof gehören 10 Kühe, 60 Kälber und Rinder, 40 Hühner, 5 Ziegen und 8 Katzen. Er bewirtschaftet eine landwirtschaftliche Fläche von über 50 Hektaren, die sich von 1500 bis auf 2000 m.ü.M erstreckt. Simon wuchs mit drei Geschwistern auf einem Bauernhof in Willisau auf. Nach seiner Ausbildung zum Landwirt, arbeitete er auf einer Alp im Binntal und übernahm 2006 den landwirtschaftlichen Betrieb in Parpan. Er ist Vater von zwei Söhnen, Alpmeister und Präsident der Alpkäserei Parpan. Seit 2007 verkauft er seine Produkte auch direkt ab Hof. Zu seinen Bestsellern gehört die Whiskey-Käse-Bratwurst.

Simon nahm sich über ein Jahr Bedenkzeit, bis er zur Mitwirkung am Film „Drii Winter“ einwilligte.